

Anlage 15 a

des Erlasses des Finanzministeriums vom 12.1.2010

Beträge gültig ab 01.03.2010

Grundgehaltssätze - auslaufend -

(Monatsbeträge in Euro)

1. Besoldungsordnung C

BesGr.	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
C 1	2908,19	3009,58	3110,94	3212,30	3313,69	3415,05	3516,42	3617,78	3719,15	3820,52	3921,89	4023,26	4124,65	4226,02	
C 2	2914,51	3076,07	3237,62	3399,19	3560,73	3722,29	3883,84	4045,38	4206,93	4368,49	4530,03	4691,58	4853,13	5014,69	5176,25
C 3	3207,26	3390,18	3573,11	3756,04	3938,97	4121,89	4304,81	4487,71	4670,65	4853,57	5036,48	5219,42	5402,33	5585,26	5768,17
C 4	4068,43	4252,32	4436,20	4620,08	4803,97	4987,84	5171,75	5355,61	5539,49	5723,37	5907,27	6091,13	6275,02	6458,90	6642,78

2. Besoldungsordnung H

BesGr.	1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15
H 1	2908,19	3009,58	3110,93	3212,30	3313,69	3415,04	3516,43	3617,78	3719,15	3820,52	3921,89	4023,27	4124,65	4226,02	
H 2	2973,98	3105,43	3236,89	3368,35	3499,81	3631,27	3762,71	3894,18	4025,63	4157,07	4288,54	4419,99	4551,45	4682,91	
H 3	3268,56	3413,07	3557,62	3702,15	3846,67	3991,20	4135,72	4280,24	4424,78	4569,31	4713,85	4858,35	5002,88	5147,42	5291,95
H 4	3558,94	3726,08	3893,23	4060,39	4227,54	4394,68	4561,85	4728,98	4896,16	5063,31	5230,45	5397,59	5564,75	5731,92	5899,05
H 5	4447,11	4629,24	4811,36	4993,47	5175,57	5357,67	5539,80	5721,89	5904,02	6086,12	6268,23	6450,34	6632,46	6814,54	6996,66